



**Schweißtreibender Beitrag zur Landschaftspflege:** Eine Bergwiese im Achtal (Schea-neoiba) mit rund 1,5 Hektar hat die Pfrontner Liste gemäht und g'hoibed. Bereits 14 Tage vorher waren die Vereinsmitglieder an der Manze beim Hoibe aktiv. Mit diesen Bergwiesen leiste die Pfrontner Liste einen kleinen Beitrag zur Landschaftspflege und damit zum Erhalt der Artenvielfalt und Kulturland-

schaft, heißt es in einer Pressemitteilung. Bei der schweißtreibenden Tätigkeit werde den Helfern immer wieder bewusst, welche wertvolle Arbeit die heimischen Landwirte tagtäglich leisten. In einem Gemeinschaftsprojekt haben zudem Mittelschule und Pfrontener Forum eine große Bergwiese um den Wurmbichl an der Ostseite des Edelsbergs gepflegt. Foto: Pfrontner Liste/Christian März